

Rätsel lösen auf dem Detektiv-Trail

Lützelflüh: Ab dem 24. September gibt es einen neuen Detektiv-Trail in Lützelflüh. Er beginnt beim Laden Dorfmitti, wo bereits das erste Rätsel wartet. Anschliessend gilt es, den beschriebenen Spuren und Wegbeschreibungen zu folgen. Die Detektive kommen dabei immer wieder an Posten vorbei, wo weitere Rätsel durch Hinweise an diesem Ort gelöst werden können. Am Ende der Route wartet eine verschlossene Schatztruhe. Dort angekommen, berechnen die Teilnehmenden einen Code, welcher aus den Lösungen der einzelnen Rätsel ermittelt werden kann. Ist er richtig, öffnet sich die Schatztruhe und alle dürfen ein kleines Präsent auswählen.

Der Weg kann mit Hilfe der Detektiv-Trail-App mit dem Smartphone oder mit Hilfe einer ausgedruckten Karte absolviert werden. Diese können Interessierte via Internet unter www.detektiv-trails.ch selber ausdrucken. Der Detektiv-Trail kostet neun Franken pro Person (ab sechs Jahren), Familientickets sind für 32 Franken erhältlich. Ein Start ist ohne Voranmeldung möglich. Anbieterin ist die My City Highlight AG.

egs.